

Interview mit Malu Dreyer

Radio Rasik in Mainz



Gespräch mit der Ministerin: Miralem Sarkezi (rasik.de) mit Malu Dreyer.

—FOTO: PRIVAT

► Als am Mittwoch in Mainz zum 60-jährigen Bestehen des Landes Rheinland-Pfalz der Migrations- und Integrationsarbeit mit einer Feierstunde gedacht wurde, war das Speyerer Internetradio rasik.de dabei. Es sprach mit Ministerin Malu Dreyer und der Integrationsbeauftragten Maria Weber. In der Sendung am Sonntag, 22. April, um 18 Uhr werden diese Interviews ausgestrahlt.

Das deutsch-russische Radio war einer Einladung des Ministeriums für Arbeit, Soziales, Gesundheit, Familie und Frauen gefolgt und hatte an der Festveranstaltung zum Thema „60 Jahre Migration in Rheinland-Pfalz“ in der Staatskanzlei teilgenommen. Dabei berichteten Zeitzeugen ihre Erlebnisse – Vertriebene aus den ehemaligen deutschen Ostgebieten, Gastarbeiter und ein Spätaussiedler. Am Rande der Veranstaltung führte rasik.de zwei Interviews mit Verantwortlichen für die Integrations- und Migrationsarbeit der Landesregierung.

Die Landesbeauftragte für Migration und Integration Maria Weber betonte im Gespräch mit rasik, dass Sport und Musik „wunderbare Mittel für die Integration“ seien. Mitte des Jahres will sie das Studio von rasik.de besuchen und sich auch über die Integrationsaktivitäten des Trägers CoLab informieren.

Empfangen werden kann das Radio unter www.rasik.de. (red)